

北九州市立清水小学校 平成29年10月2日

# きよみず



学校だより10月号

北九州市立清水小学校  
校長 中原 健治

## ○学校教育目標

やさしさをもち、たくましく生きる子どもの育成

## ○めざす子ども像

- ・自分も他人も大切にし、仲間とともに高まる子ども
- ・すすんで学び、主体的に考え判断する子ども
- ・ねばり強く最後までやりぬく子ども
- ・健康で安全な生活のできる子ども

2学期が始まり、ひと月が経ちました。日中の日差しが、日一日とやさしさを増し、秋らしい気候になってきました。「秋」といえば、実りの秋です。「食欲の秋」「スポーツの秋」などと言われ、なにをするにもよい季節です。北九州市は、毎月23日を「ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日」としていますが、ご家庭でも「読書の秋」を味わってみてはどうでしょうか。

現在、6年生は「陸上記録会」に向けて、5年生は「球技大会」に向けて、さらに、4年生は間近に控えた「連合音楽会」に向けて、一生懸命に練習に取り組んでいます。様々な行事の行われる10月です。子どもたちが楽しく充実した学校生活を送ることができるよう、保護者の皆様からも温かい声かけをしていただけると幸いです。

## あいさつをする子どもたちが増えています

毎朝、子どもたちの見守りをしてくださる地域の皆様が、元気に「おはよう。」と声をかけてくださります。その声に、「おはようございます。」と気持ちよく返事をする子どもたち。朝の清々しい光景です。現在学校では「あいさつ運動」を行い、子どもたちにあいさつのよさや大切さを学んでもらっています。最近では、あいさつをする子どもたちが確実に増えてきました。足を止めてお辞儀をするなど、あいさつの仕方も大変よくなってきています。

人と人の絆をつくるのがあいさつです。学校で、家庭で、地域で、大人も子どももみんなが笑顔であいさつを交わすことで、毎日の生活がさらに心の通った素敵なものになるのではないのでしょうか。私たち学校職員も、率先して子どもたちにあいさつをしていこうと思っています。



## いじめのない学校をめざして

9月は「いじめ撲滅強化月間」として北九州市の全小・中学校において、「いじめに関するアンケート」を実施しました。本校で行ったアンケートでは、「友達からいじわるをされる」「いやなことを言われる」との意見が各学年で散見されました。そこで、学級担任を中心に子ども一人一人と面談を行い、その解決に向けて取り組んでいるところです。

いじめの定義は、「当該児童生徒が一定の人間関係のある者から、心理的、物理的な攻撃を受けたことにより、精神的な苦痛を感じているものとする。」とされています。ただ、いじめまではいかない子ども同士のトラブル(いじわるをされたり、いやなことを言われたり、けんかしたりするなど)は、どの学年、どの学級でも、起こりうることです。実際にそうしたことが起こった場合には、その都度、保護者の方と連携をとり、トラブルの解決に向けて取り組んでいこうと考えています。また、保護者の方が気がつかれた場合には、すぐにご連絡いただければと思っています。

そして、いじめにつながるような学校環境にしないためにも、友達に対する「あいさつ」や「言葉づかい」、「優しい声かけ」や「決まりを守る大切さ」を児童一人一人にきめ細かに指導していきます。

今後も、いじめ防止に向けて、いじめはどの学校、どの学級でも起こりうるという認識をもって、全教職員で迅速に対応していきたいと思います。

## 10月の主な行事予定

3日(火) 2、3年 フッ素塗布

委員会活動

4日(水) 避難訓練

6日(金) 全校朝礼(連合音楽会壮行会)

4年 連合音楽会(芸術劇場)

9日(月) **体育の日**

10日(火) 5年 自然教室(玄海青年の家) 11日まで  
クラブ活動(4・6年)

12日(木) 1年 PTAサポート事業(到津の森公園)

13日(金) 3年 社会科見学

17日(火) 2年 まちたんけん

代表委員会

19日(木) 6年 陸上記録会(鞆ヶ谷陸上競技場)

21日(土) PTAバザー

24日(火) クラブ活動

26日(木) 就学時健康診断

27日(金) わくわく学級 合同作品展見学

5年 球技大会(本校)

30日(月) 5年 社会科見学

11月

10日(金) 学習発表会(児童観覧)

12日(日) 学習発表会(保護者観覧)

## 受賞おめでとう 敬称略

小倉北区学童理科展

木工工作コンクール

小倉北区毛筆書写展

※個人情報保護のため、  
一部情報を削除しております。